

第15回みんなの新聞感想文コンクール作品紹介

小学3・4年生の部 優秀賞

ほう日客とまちづくり

郡山サベリオ小3年 結城 永和子



未来にも
おいしい「はんを

城北小3年 渡辺 陽菜



傷まないお弁当は
お母さんの愛

郡山大付小4年 久能 和佳

その情報は 信じられる か

郡山サベリオ小5年 結城 希和子



小学5・6年生の部 優秀賞

特定外来生物の問題

緑丘一小3年 宗形 碧



福島・先達山 メガソーラーについて

福島大付小5年 久保木 琴子



ある日、私たち家族は東京に遊びに来た。そこで、娘がおもむろに「お母さん、これ見て」と手渡してくれたのが新聞だった。これが、この新聞記事を始めたきっかけだ。

なぜ私がこの新聞記事を利用したのかが常に疑問で、それがとても興味深いと感じて、毎日新聞を読み始めた。それがきっかけで、毎日の新聞を読む習慣がついた。

日本語はほんとうに面白い言葉だ。日本人の人でもわかるうまい言葉だ。それで、毎日新聞を読むことになりました。

なぜなら、毎日新聞には、自分が知らないことを学べるからだ。毎日新聞には、自分が知らないことを学べるからだ。

なぜなら、毎日新聞には、自分が知らないことを学べるからだ。

なぜなら、毎日新聞には、自分が知らないことを学べるからだ。

なぜなら、毎日新聞には、自分が知らないことを学べるからだ。

なぜなら、毎日新聞には、自分が知らないことを学べるからだ。

なぜなら、毎日新聞には、自分が知らないことを学べるからだ。

なぜなら、毎日新聞には、自分が知らないことを学べるからだ。

なぜなら、毎日新聞には、自分が知らないことを学べるからだ。

なぜなら、毎日新聞には、自分が知らないことを学べるからだ。

色々な情報を得ることができます。そしてその結果、自分たちの行動が変わることになります。

これが、わたくしの読み込みの結果なのですが、何よりも重要なのは、毎日新聞を読むことで、自分の知識が広がります。

毎日新聞を読むことで、自分の知識が広がります。これが、毎日新聞を読むことで、自分の知識が広がります。

これが、毎日新聞を読むことで、自分の知識が広がります。これが、毎日新聞を読むことで、自分の知識が広がります。

これが、毎日新聞を読むことで、自分の知識が広がります。

これが、毎日新聞を読むことで、自分の知識が広がります。